

## Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder

Wieder geht ein Jahr zu Ende und wir sind wie immer überrascht, dass es schon wieder soweit ist.

Es ist die Zeit der Besinnlichkeit und des Nachdenkens.

Vieles hat sich in 2024 verändert. Geliebte Menschen haben uns verlassen und lassen uns in Trauer zurück. Wir werden sie in Erinnerung behalten.

Aber am Jahresende ist es auch die Zeit, Worte des Dankes zu finden.

Danke an das Präsidium, das neu gewählt wurde und eine tolle Zusammenarbeit ermöglicht. Jeder zieht mit um unsere Schützeninteressen weiterzubringen.

Danke an den Vorstand, der vertrauensvoll und offen miteinander umgeht.

Danke an die Damen der Verwaltung, die immer ein offenes Ohr für die Probleme anderer haben und immer hilfsbereit sind. Kein Problem bleibt ungelöst!

Danke an den Bildungsaschuss. Ihr habt eine tolle Leistung vollbracht, die in so kurzer Zeit nicht absehbar war. Es erfüllt mich mit Stolz das zu erleben. Besonderen Dank an Claudius Blaschke, ohne dessen Einsatz diese Leistung nicht möglich gewesen wäre.

Danke auch an Birgit Gehl, die mit ihrem Einsatz zeigt wie man den Verband auch beim DSB wirksam darstellt, und was auch Anklang findet.

Ich danke allen, die mit ihrem Einsatz und Engagement unseren Schiesssport ermöglichen, für ihren Einsatz und die Zeit, die sie uns Schützen zu Verfügung stellen.

Wir werden uns den kommenden Aufgaben gemeinsam stellen und diese auch meistern.

Ich wünsche allen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes, glückliches und erfolgreiches Neues Jahr.

**Bernd Schneider**

**Euer Präsident  
Schützenverband Saar e.V.**